

POST

Pemusnahan Barang Bukti di Kejari Blora, Rutan Blora Tegaskan Dukungan Penegakan Hukum

Dheny Window - BLORA.POST.WEB.ID

Aug 20, 2024 - 21:35



Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora turut berpartisipasi dalam kegiatan pemusnahan barang bukti terkait tindak pidana umum yang diselenggarakan oleh Kejaksaan Negeri (Kejari) Kabupaten Blora, Selasa, (20/08/2024).

Kegiatan ini berlangsung di halaman Kantor Kejaksaan Negeri Kabupaten Blora dan merupakan langkah nyata dalam penegakan hukum, setelah barang-barang bukti tersebut dinyatakan inkraht atau memiliki kekuatan hukum tetap melalui putusan pengadilan.



Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kasubsie Pelayanan Tahanan Rutan Blora, Tri Murcahyono, yang mewakili Kepala Rutan Blora, serta Kepala Kejaksaan Negeri Blora dan sejumlah perwakilan dari berbagai instansi terkait, seperti Pengadilan Negeri Blora, Polres Blora, Dinas Kesehatan Kabupaten Blora, serta tamu undangan lainnya.

Barang bukti yang dimusnahkan merupakan hasil sitaan dari berbagai tindak pidana umum, termasuk kejahatan pencurian, perjudian, kehutanan, penganiayaan, pelanggaran kesehatan, pidana narkoba, pembunuhan, dan perlindungan anak, yang terjadi antara bulan Desember 2023 hingga Agustus 2024. Pemusnahan dilakukan secara teliti dan sesuai prosedur guna memastikan bahwa seluruh barang bukti benar-benar dihancurkan dan tidak dapat digunakan kembali.



Kasubsie Pelayanan Tahanan Rutan Blora, Tri Murcahyono, menyampaikan dukungannya terhadap kegiatan ini. "Kami sangat mendukung upaya pemusnahan barang bukti sebagai bagian dari penegakan hukum yang transparan dan akuntabel. Dengan kerja sama yang kuat antarinstansi, kami berharap dapat terus menjaga keamanan dan ketertiban di Kabupaten Blora," ujarnya.



Kepala Kejaksaan Negeri Blora, M. Haris Hasbullah, juga menyampaikan apresiasi kepada seluruh aparat penegak hukum dan pihak-pihak terkait di

wilayah Kabupaten Blora atas dukungan dan kerja samanya. Ia berharap kegiatan seperti ini dapat terus berkontribusi dalam menciptakan situasi hukum yang aman, tentram, dan kondusif di Kabupaten Blora.